

**Präsidentin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler:** Weitere Wortmeldungen dazu liegen nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir kommen zur **Abstimmung**.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag auf Annahme des gegenständlichen Entschließungsantrages in der Fassung des Abänderungsantrages ihre Zustimmung geben, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmeneinhelligkeit**, der gegenständliche Entschließungsantrag ist somit **angenommen**. (310/E-BR/2020)

Die Tagesordnung ist erschöpft.